

- L'OTAN va bien sûr demeurer un instrument primordial d'engagement du Canada en Europe comme en témoigne les nombreuses implications du ministre Manley (ministérielles cette année) et celle du premier ministre lui-même (Sommet de Prague au printemps 2002 sur l'élargissement).
- La Russie va demeurer une cible importante au titre de nos priorités stratégiques, afin d'appuyer son processus de réforme économique et politique et de faciliter son intégration dans la communauté internationale.
- L'Europe centrale et de l'Est va demeurer une préoccupation de la politique étrangère du point de vue de son évolution économique et politique, de sa viabilité en tant que zone indépendante, et de son insertion dans le concert de l'Europe.
- Et les Balkans vont continuer d'être l'objet d'une implication du Canada afin de faciliter la stabilisation de cette zone dans notre propre intérêt.
- Je serai très intéressé aux résultats des discussions que vous aurez au cours des deux prochains jours dans votre réflexion sur la façon dont nous devrions aborder nos relations avec l'Europe.